



## ○運動会を終えて

～各団長から生徒の皆さんへのメッセージ～

### ○赤団団長 3-1 <sup>なみき</sup> 並木 <sup>しゅんすけ</sup> 俊輔 さん

みなさん、運動会お疲れさまでした。赤団が何年かぶりに優勝ができ、本当に嬉しかったです。学年種目が全学年4位で、優勝は難しいと思っていたけれど、あきら

めないで戦い抜いた結果、逆転し、優勝することができ、あきらめないことの大切さを実感しました。来年の運動会も最後まであきらめずに、素晴らしい運動会になることを期待しています。

本当にありがとうございました。

### ○緑団団長 3-4 <sup>うらさき</sup> 浦崎 <sup>えいじ</sup> 永慈 さん

みなさん、運動会は楽しかったですか？ 僕はめっちゃ楽しかったです。そして今までで一番感動した運動会でした。本当に3年生は分かると思いますが、“もう終わり？”ってなります。なので、1・2年生は悔いのないようにしてください。そして最後に、



坊主は強い！以上です。

### ○青団団長 3-2 <sup>たかはし</sup> 高橋 <sup>りょうこ</sup> 怜吾 さん

運動会を終えて、自分たちは去年の4位という劣等感を捨て、他の団とフェアに闘い、最高の運動会をつくることのできたと思います。

2-2のみんな、来年の青団をよろしくな！



### ○黄団団長 3-3 <sup>こだいら</sup> 小平 <sup>ゆうと</sup> 悠斗 さん

後輩のみなさん、今までの伝統を受け継ぐだけでなく、新しい伝統を作り上げてください。

黄団のみなさん、自分についてきてくれてありがとうございました。黄団、最高！

